

Díaz-Canel augure une meilleure semaine pour la reprise de Pinar del Río (+Photos)



Díaz-Canel a considéré comme prioritaire la recherche de solutions aux dommages subis par les logements. Photo : @PresidenciaCuba

La Havane, 11 oct (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel a déclaré mardi que cette semaine pourrait être une meilleure semaine dans la reconstruction de Pinar del Río.

Sur son compte Twitter, le président a déclaré que grâce à l'avancement des travaux dans le reste des territoires touchés par l'ouragan Ian, il sera possible de concentrer davantage de forces et de ressources dans la province la plus occidentale.

Le chef de l'État a ajouté un article de la Présidence de la République sur la réunion pour vérifier les actions menées dans les lieux qui ont subi l'impact du cyclone tropical, de catégorie trois sur l'échelle de Saffir-Simpson, sur un maximum de cinq.

Au cours de la réunion, M. Díaz-Canel a estimé qu'il est prioritaire de trouver des solutions pour les dommages causés aux logements, ainsi que de progresser dans la réparation des dommages causés au réseau électrique et d'exercer un contrôle plus efficace sur les prix des produits.

À Pinar del Río, 89 071 foyers ont déjà été touchés, dont 48 966 seulement disposaient, au moment de la réunion, des formulaires nécessaires pour commencer l'achat de matériaux de construction.



Photos prises à partir de @pcc.cu

Il a également été signalé que 38,5 % du service électrique a été rétabli dans la province, qu'un générateur a été installé dans la municipalité de La Palma et que l'électricité est désormais disponible dans toutes les municipalités.

Jusqu'à présent, des monteurs de lignes continuent d'arriver d'autres régions du pays pour participer aux travaux sur le sol de Pinar del Río.

En ce qui concerne l'approvisionnement en eau, il a été expliqué que dans les capitales municipales, une certaine stabilité de l'approvisionnement a été atteinte, mais pas dans les autres conseils populaires, où la situation est complexe.

Quant à Artemisa et La Habana, également touchées par l'an, il a été signalé qu'elles sont toujours en phase de récupération, associée à des actions dans les maisons, l'assainissement des rues et le rétablissement des services d'électricité. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/301614-diaz-canel-augure-une-meilleure-semaine-pour-la-reprise-de-pinar-del-rio-photos>



Radio Habana Cuba